



Coordinador en San Lázaro.

Las reformas, “por el bien de México”: Mier

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados y virtual senador electo, Ignacio Mier, celebró el triunfo de la candidata presidencial Claudia Sheinbaum y la eventual mayoría calificada en el Congreso de la Unión, con lo que, dijo, habrá plan C para bien de México. También agradeció a la ciudadanía su generosidad y confianza durante la jornada electoral del 2 de junio: “Decidieron mayoritariamente, libremente, porque así es la de-

mocracia. Decidieron si querían que continuara la cuarta transformación y con ella la construcción del segundo piso o dar marcha atrás. Vamos a tener el plan C por el bien de México”. El legislador por Puebla señaló que Sheinbaum será una gran presidenta. “La primera en México, después de 200 años de República, que va a permitir que las mujeres encuentren una vía de empoderamiento para recuperar lo que por años les fue negado”.